
Besonders im Hinblick auf den Klimawandel finde ich Hochwasserschutz und Wassermanagement sehr 
wichtig!

1. Klimazuschlag bei HQ-Berechnung
Ja
2. Starkregenrisiko in Bauleitplanung
Ja
3. Risikogewässer: Flusshochwasser UND
Starkregen
Ja
4. Neufestsetzung Überschwemmungsgebiete
Ja
5. Sülz-Überflutungsgebiet vorläufig sichern
Ja
6. Förderung Flächenvorsorge und Rückbau
Ja
Ich denke, besonders naturbasierte Lösungen zum Hochwasserrisikomanagement sollten 
gefördert werden, wo sie Sinn machen.
7. Interkommunales Projekt HW-Schutz für
das gesamte Einzugsgebiet der Sülz fördern
Ja
Es macht keinen Sinn, es den Kommunen zu überlassen für Hochwasserschutz alleine 
verantwortlich zu sein. Das Land soll Kompetenzen aufbauen und Konzepte ausarbeiten, 
da das Thema in der Zukunft relevant bleibt und ein Flickenteppich aus Lösungen 
wahrscheinlich ineffizient wäre.
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